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	ЭКСПЛУАТАЦИЯ, РЕМОНТ, ВОССТАНОВЛЕНИЕ


УДК 629.113.003.067

В. В. ЛЯНДЕНБУРСКИЙ, М. В. НЕФЁДОВ, Р. Р. СЕЙФЕТДИНОВ

АЛГОРИТМ ПРОГРАММЫ ПОИСКА НЕИСПРАВНОСТЕЙ 
АВТОМОБИЛЕЙ С ИНЖЕКТОРНЫМИ ДВИГАТЕЛЯМИ

В процессе эксплуатации сопряжения автомобиля изнашиваются, изменяются значения его структурных параметров, непосредственно характеризующих исправность объекта диагностирования. Для контроля состояния автомобилей приводится программа и оборудование позволяющее выявлять потребность в ремонте и техническом обслуживании автомобилей. Одним из наиболее перспективных путей увеличения вероятности безотказной работы автомобилей является применение встроенного диагностирования автомобилей.

Ключевые слова: Эксплуатация, автомобиль, износ, алгоритм, встроенное диагностирование, техническое обслуживание.
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V. V. LYANDENBURSKY, M. V. NEFEDOV, R. R. SEYFETDINOV 

PROGRAM FOR TROUBLE VEHICLES INJECTION ENGINES 

In the operation of the vehicle coupling wear, change the values ​​of its structural-parameters directly characterize the serviceability of the object of diagnosis. To monitor the status of vehicles driven program and the eq-tion allows to identify the need for repair and maintenance of automo-duty trucks. One of the most promising ways to increase the probability of failure-free Rabo you car is to use the built-in diagnostics of cars. 

Keywords: operation, vehicle wear and tear, an algorithm built diagno-stirovanie, maintenance.
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Ю. В. РОДИОНОВ, Р. Л. ДУЛАТОВ 

ВАРИАНТЫ ЦИКЛОВ ДИНАМИЧЕСКОГО НАГРУЖЕНИЯ 
ДИЗЕЛЕЙ ПРИ ОБКАТКЕ
Представлен анализ преимуществ и недостатков различных вариантов циклов динамического нагружения дизелей при обкатке после текущего и капитального ремонта. Обоснована необходимость применения усовершенствованного цикла динамического нагружения дизелей.
Ключевые слова: дизель, горячая обкатка, динамическое нагружение, цикл.
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J. V. RODIONOV, R. L. DULATOV

CYCLE OPTIONS OF DYNAMIC LOADING 

IN DIESEL ENGINES BEING ROLLED

Pros and cons of various cycle options of dynamic loading in diesel engines being rolled after current or complete repair have been analyzed. The necessity of using the improved cycle of dynamic loading in diesel engines has been proved.

Keywords: diesel, hot rolling, dynamic loading, cycle.
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А. В. КОРНАЕВ, А. В. ЧИЧВАРИН, В. П. СМИРНОВ, Е. П. КОРНАЕВА,
 В. И. ЛЕБЕДИНСКИЙ, М. С. НОЗДРИЧКИН
ВЛИЯНИЕ НАНОДОБАВОК НА ТРИБОЛОГИЧЕСКИЕ И ДИНАМИЧЕСКИЕ КАЧЕСТВА СМАЗКИ ПОДШИПНИКОВ

В статье представлены результаты эксперимента по исследованию трибологических и динамических качеств смазочных материалов подшипников качения при смазке материалами с нанодобавками. Получен эффект снижения коэффициента трения при смазке «Литолом-24» с нанодобавкой смеси фуллеренов фракции С50-С92 в количестве 0,05% масс.

Ключевые слова: наноматериалы, пластичная смазка, виброакустические измерения, колебания механических систем, роторно-опорный узел, подшипник качения. 
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A.V. KORNAEV, A.V. CHICHVARIN, V. P. SMIRNOV, E. P. KORNAEVA,

V. I. LEBEDINSKY, M. S. NOZDRICHKIN
ROLE OF NANOADDITIVES IN TRIBOLOGY AND DYNAMIC PROPERTIES OF LUBRICANTS AND LUBRICATION
The paper represents the results of experimental research of tribology and dynamic properties of ball bearings with nanolubricants. It was demonstrated the friction losses decrease as the result of using nanoadditives of mix fullerenes С50-С92. with mass fraction 0.05% in base lubricant “Litol-24”. 

Keywords: nanomaterials, lubricants, sound and vibration testing; rotor dynamics, rotor bearing, ball bearings.
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С. А. СЕРИКОВ, Ю. Н. БОРОДЕНКО, А. А. ДЗЮБЕНКО 
ИСПОЛЬЗОВАНИЕ МЕТОДОВ АДАПТАЦИИ ПРИ УПРАВЛЕНИИ

СИЛОВОЙ УСТАНОВКОЙ ГИБРИДНЫХ АВТОМОБИЛЕЙ 

Рассмотрены концепции и принципы реализации стратегии управления гибридной силовой установкой с использованием алгоритмов адаптации к текущему ездовому циклу и ожидаемым его изменениям. Приведены результаты исследований ведущих разработчиков.

Ключевые слова: гибридная силовая установка, система автоматического управления, электропривод, ездовой цикл, возмущающие воздействия, адаптационный алгоритм. 
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S. A. SERIKOV, Y. N. BORODENKO, A. A. DZIUBENKO
USE OF ADAPTATION METHODS 

FOR HYBRID VEHICLES POWER UNIT CONTROL 

The concepts and principles of hybrid power unit control strategy with using of adaptation algorithm to current driving cycle and its expected changes are considered. The results of researches leading developers are presented.
Keywords: hybrid power setting, storage batteries, automatic control system, electric drive, transportation cycle, disturbing influence, adaptive algorithm.
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А. Н. НОВИКОВ, В. И. ЧЕРНЫШЕВ, А. А. КАТУНИН, М. Д. ТЕБЕКИН 

МАТЕМАТИЧЕСКОЕ МОДЕЛИРОВАНИЕ ТЕХНИЧЕСКОГО 
СОСТОЯНИЯ ШАРОВОГО ШАРНИРА В УСЛОВИЯХ 
СТЕНДОВЫХ ИСПЫТАНИЙ
Произведен анализ конструкции и принципа работы стенда для испытания и диагностирования шаровых шарниров. Составлена его расчетная схема, определены допущения и ограничения при математическом моделировании. Разработана и обоснована математическая модель подвески автомобиля. Выполнена реализация математической модели в программной среде Mathcad.

Ключевые слова: диагностирование, математическая модель, шаровый шарнир, виброускорение, программная среда.
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M. D. TEBEKIN, A. A. KATUNIN, A. N. NOVIKOV, V. I CHERNYSHEV
MATHEMATICAL MODELLING OF TECHNICAL CONDITION OF THE SPHERICAL HINGE IN THE CONDITIONS OF BENCH TESTS

The analysis of a design and the principle of operation of the stand is made for test and diagnosing of spherical hinges. Its settlement scheme is made, assumptions and restrictions at mathematical modeling are defined. The mathematical model of a suspension bracket of the car is developed and proved. Realization of mathematical model in the program Mathcad environment is executed.

Keywords: diagnosing, mathematical model, sharovy hinge, vibration acceleration, program environment.
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С. Ю. РАДЧЕНКО, Д. О. ДОРОХОВ, И. М. ГРЯДУНОВ

НОВЫЕ ТЕХНОЛОГИЧЕСКИЕ СХЕМЫ УПРОЧНЯЮЩЕЙ 
ОБРАБОТКИ ВКЛАДЫШЕЙ ПОДШИПНИКОВ СКОЛЬЖЕНИЯ В
УСЛОВИЯХ КОМПЛЕКСНОГО ЛОКАЛЬНОГО НАГРУЖЕНИЯ
ОЧАГА ДЕФОРМАЦИИ

Аннотация: в статье представлен способ многоцикловой упрочняющей обработки внутренней поверхности вкладышей подшипников скольжения в условиях комплексного локального нагружения очага деформации. Показан механизм формирования механических свойств изделия. Выявлены основные направления дальнейшего исследования и развития способа упрочняющей обработки и приведены варианты способов, расширяющие область применения многоцикловой упрочняющей обработки.

Ключевые слова: упрочнение, комплексное локальное нагружение, очаг деформации, подшипники скольжения, трубные изделия, втулки, обработка давлением.
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S. YU. RADCHENKO, D. O. DOROKHOV, I. M. GRYADUNOV 

NEW TECHNOLOGICAL SCHEMAS OF SLIDING BEARS
HARDENING PROCESSING IN COMPLEX LOCAL LOADING
CONDITIONS OF DEFORMATION ZONE

In the article the method of multicicle hardening method of inner surface of sliding bears in the complex local loading conditions of deformation zone is presented. The mechanical properties formation mechanism by presented method is considered. Also the main ways of further research and development of considered method are identified and variants of methods, that extended areas of implementation of multicicle hardening processing.

Keywords: hardening, complex local loading, deformation zone, sliding bears, tubular goods, bushes, processing by pressure.
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В. Н. АБРАМОВ, Г. П. НОВИКОВ, В. Б. КАСПАРОВ

ОЦЕНКА ТЕХНИЧЕСКОГО СОСТОЯНИЯ РТИ АВТОМОБИЛЬНОЙ

 ТЕХНИКИ, ОСНОВНЫЕ ПРОБЛЕМЫ И ПУТИ ИХ РЕШЕНИЯ
В статье приведены результаты исследований резинотехнических изделий для комплектации  автомобильной техники, проблемы и пути их реализации отечественной промышленностью с целью  повышения их качества.
Ключевые слова: резинотехнические изделия,  автомобильная техника, качество и гарантия изделий, каучуки, состав  смесей, отказы и повреждения, испытания.
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V. N. ABRAMOV, G. P. NOVIKOV, V. B. KASPAROV

EVALUATE THE TECHNICAL CONDITION OF RTI AVTOBILNOY

BACKGROUND OF THE MAIN PROBLEMS AND SOLUTIONS

In article are brought results of the studies rubber technical products for completing automobile technology, problems and way to their realization by domestic industry for the reason increasing their quality

 Keywords: rubber technical products, car technology, quality and warranty product, rubbers, composition mixtures, refusals and damages, tests
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Ю. А. НЕЧИТАЙЛО

СИСТЕМА КОНТРОЛЯ И УПРАВЛЕНИЯ АККУМУЛЯТОРНОЙ БАТАРЕЕЙ СИНЕРГЕТИЧЕСКОГО АВТОМОБИЛЯ

 Рассмотрены особенности разработки модели системы контроля и управления тяговой батареей и центральным устройством управления синергетического автомобиля. Построена Обобщенная система контроля и управления аккумуляторной батареей.
Ключевые слова: синергетичесий автомобиль, аккумуляторная батарея, система контроля, управление.
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Y. A. NECHITAILO

SYSTEM MONITORING AND CONTROL CAR BATTERY SYNERGETIC

Features of development of model of a control and management system are considered by the traction battery and the central control unit of the synergetic car. The Generalized control and management system for the storage battery is constructed.

Keywords: terminal control, robotics complex, modeling.
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Л. С. Ушаков, Н. С. Севрюгина

Методика оценки технической безопасности

гидравлических ударных механизмов
Рассмотрены гидравлические машины ударного действия (ГМУД) как элемент сложной гидромеханической силовой импульсной системы. Установлена недостаточность информации и отсутствие системного подхода при научном обосновании уровня долговечности и технической безопасности ГМУД. Дано математическое описание процессов изменения состояния элементной составляющей в эксплуатационный период жизненного цикла ГМУД как технически безопасной системы. Дано научно обоснованное математическое описание стационарного состояния безопасности системы на примере ГМУД. Предложена методика оценки уровня технической безопасности ГМУД через ее описание в пространственно-временном континууме полей равновесия зональных плоскостей. Выполнена пространственная модель возможных состояний безопасности системы позволяющей путем оператора транспонирования вариационно оптимизировать необратимые процессы.

Ключевые слова: импульсные технологии, гидравлические ударные механизмы, техническая безопасность, теория систем, процесс, равновесие, пространство влияний, опасность.
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L. S. Ushakov, N. S. Sevrjugina

Methods of evaluating the technical safety of

hydraulic percussion instruments
The studied hydraulic percussion instruments (HPI) as an element of the hydromechanical impulse system. Given a mathematical description of changing the process state - status element of the operational period life cycle HPI as technically safe system. Given the scientifically based mathematical description of the steady state of system safety for example, HPI. Proposed the technique of evaluation of technical safety HPI through its description in the space-time continuum field balance zonal plan. Performed three-dimensional model of possible states of the safety system which allows to optimize irreversible processes.

Keywords: impulse technology, hydraulic percussion instruments, safety, systems theory, process, balance, risk.
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УДК 624.154

С. В. Лебедев

ТЕОРЕТИЧЕСКИЕ И ЭКСПЕРИМЕНТАЛЬНЫЕ ИССЛЕДОВАНИЯ 
НЕСУЩЕЙ СПОСОБНОСТИ ВИНТОВЫХ ЯКОРЕЙ 
ГЛУБОКОГО ЗАЛОЖЕНИЯ

В статье рассматривается несущая способность при выдергивании винтовых якорей глубокого заложения. Представлены схема и фотографии оборудования для изучения процесса выдергивания винтовых якорей. Приведены результаты экспериментальных исследований по определению предельной несущей способности по грунту винтовых якорей глубокого заложения, подтверждающие адекватность теоретической формулы.

Ключевые слова: винтовой якорь, несущая способность, винтовая лопасть, грунт, ядро уплотнения.
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S. V. Lebedev

THEORETICAL AND EXPERIMENTAL RESEARCH OF

DEEP SCREW ANCHORS UPLIFT CAPACITY

This article describes the results of the theoretical and experimental research of the ultimate capacity of the deep screw anchors taking account of the anchors' geometrical parameters and physico-mechanical ground’s parameters. A schematic and photos of experimental equipment are considered.
Keywords: screw anchor, capacity, screw blade, ground, compressed core.
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	БЕЗОПАСНОСТЬ ДВИЖЕНИЯ И АВТОМОБИЛЬНЫЕ ПЕРЕВОЗКИ


Ю. ЧАРСКИЙ, Я. ЙИРКУ

ИССЛЕДОВАНИЯ БЕЗОПАСНОСТИ дорожного движения направленные на улучшение умений и навыков 
молодых водителей в возрасте от 18 – 24 ЛЕТ
Количество автомобильных аварий, вызванных молодыми водителями, является очень актуальной темой в течение последних двух лет. Многие аварии, где молодые люди умирают, причинены водителями в возрасте 18 – 24 лет. Статистика показывает, что поведение молодых водителей является очень непредсказуемым и большинство из трагических автомобильных аварий причинено неопытными молодыми водителями. Эта проблема может быть вызвана многими причинами, и это крайне необходимо найти границу, когда молодые водители видят свои умения и возможности. Есть много способов, как поднять знания молодых водителей – дополнительные уроки вождения, получение постоянного водительского удостоверения после 3 лет, психологические тесты и т.д.

Ключевые слова: автомобильные аварии, автомобильное движение, образование, безопасность дорожного движения, молодой водитель
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J. Čarský, J. Jirků

Road safety research focused on improvement of skills of young drivers in age of 18 – 24

The number of car accidents caused by young drivers has been a very actual topic within the last two years. Many accidents, where young people die, are caused by drivers of age 18 – 24 years. The statistics show, that the behavior of young drivers is very unpredictable and most of the tragic car crashes are caused because by non-experienced young drivers. This problem can be caused by many reasons and it is highly necessary to find the border, when young drivers see their skills and possibilities. There are many ways how to raise the knowledge of young drivers - additional driving lessons, getting the permanent driving license after 3 years, psychological tests etc.
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УДК 630.383

С. В. ДОРОХИН
МЕТОДИКА РАСЧЕТА ДОПУСТИМОЙ СКОРОСТИ ДВИЖЕНИЯ 
НА УЧАСТКЕ С ОГРАНИЧЕННОЙ ВИДИМОСТЬЮ В ПРОФИЛЕ
В статье изучены нормальные реакции на колесах автомобиля при его торможении, а именно установлено, что если коэффициент сцепления на дороге меньше расчетного по оптимальному торможению, то ограничение интенсивности торможения происходит по опасности потери управляемости автомобиля вследствие юза передних колес. Если коэффициент сцепления на дороге больше расчетного по оптимальному торможению, то ограничение тормозной силы происходит по блокировке колес заднего моста. При сопоставлении полного остановочного пути с имеющейся зоной видимости, определяется допустимая скорость движения. Несоответствие скоростей, регламентируемых СНИП и рассчитанных по предлагаемой методике, вызвано упрощением теоретической модели определения длины тормозного пути. Принятые при этом допущения о том, что шины всех колес заторможенного автомобиля одновременно полностью используют сцепление с дорогой и что величина коэффициента сцепления сохраняется во время торможения постоянной, не соответствуют действительности. Поэтому при определении допускаемых скоростей движения, особенно в области их высоких значений, необходимо учитывать зависимость коэффициента сцепления от скорости.

Ключевые слова: транспорт; безопасность; допускаемая скорость; вертикальная кривая; тормозные свойства; автомобиль.
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S. V. DOROHIN

THE CALCULATION THE PERMISSIBLE SPEED 
ON THE PLOT WITH LIMITED VISIBILITY IN THE PROFILE

In this paper we study the normal reactions on the wheels of the car when braking, and it is established that if the coefficient of friction on the road is less than the calculated optimal braking, the restriction of the braking occurs in danger of losing control of a vehicle due to skidding of the front wheels. If the coefficient of friction on the road more than the calculated optimal braking, the braking force limitation occurs by blocking the wheels of the rear axle. When comparing the full stopping distance with the existing area of visibility is determined by the permissible speed. Speed mismatch regulated building codes and calculated by the proposed method, called, simplified theoretical model for determining the length of the braking distance. Taken with the assumption that the tires on all wheels of the car braked at the same time make full use of traction and that the magnitude of the friction coefficient is kept constant during braking, do not correspond to reality. Therefore, in determining the permissible speeds, especially in the area of high values, it is necessary to take into account the dependence of the friction coefficient of the speed. 

Keywords: transportation, security, permissible speed, vertical curve, inhibitory properties, car.
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Н. А. ОРЛОВ, А. А. ВЛАСОВ, Ж. А. ЧУШКИНА

ОЦЕНКА ОСТАТОЧНОЙ ОЧЕРЕДИ ТРАНСПОРТНЫХ СРЕДСТВ НА РЕГУЛИРУЕМЫХ ПЕРЕСЕЧЕНИЯХ

Рассмотрено управление насыщенными транспортными потоками с использованием прогнозирующей модели. Предложена методика оценки остаточной очереди транспортных средств на основе измерений, выполненных детекторами транспорта.

Ключевые слова: насыщенное движение, светофорный объект; управление с прогнозирующей моделью; задержка; остаточная очередь.
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N. A. ORLOV, A. A. VLASOV, ZH. A. CHUSHKINA

ESTIMATION OF RESIDUAL QUEUE OF VEHICLES ON ADJUSTABLE INTERSECTIONS

Control of the saturated transport streams with use of predicting model is considered. The technique of an estimation of residual queue of vehicles on the basis of the measurements executed by detectors of transport is offered.

Keywords: saturated movement, traffic control light, model predictive control, transport delay, residual queue
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Я. КУКЛОВА, О. ПРЖИБЫЛ
РАЗВИТИЕ УПРАВЛЕНИЯ ВЫСОКОСКОРОСТНЫМИ ДОРОГАМИ 
В ЧЕШСКОЙ  РЕСПУБЛИКЕ НА ОСНОВЕ 
МУЛЬТИАГЕНТНОГО ПОДХОДА
Развитие систем управления дорогами (автомагистралями) является актуальной задачей в Чешской Республике. В этот момент могут быть разграничены три поколения систем управления дорогами. Первое поколение положило начало дальнейшему развитию и основано на базовых подходах общего правила. Второе поколение, которое в настоящее время развивается, представляет улучшение и расширение первого, включая нечеткую логику. Третье поколение - вопрос будущего развития. Авторы считают, что мультиагентные системы представляют собой перспективный (многообещающий) подход. Таким образом, основные принципы, преимущества и причины применения мультиагентных систем для управления дорогами соответствующим образом рассматриваются и обсуждаются.
Ключевые слова: управление дорогами (автомагистралями), мультиагентные системы.
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Я. КУКЛОВА, О. ПРЖИБЫЛ
DEVELOPMENT OF HIGHWAY MANAGEMENT IN THE CZECH 

REPUBLIC TOWARDS MULTI-AGENT APPROACH

The development of highway management systems is a current topic in the Czech Republic. At this moment, three generations of highway management systems can be delimited. The first generation laid the foundations for further development and is based on the common rule based approaches. The second generation, which is nowadays being developed, represents an improvement and extension of the first one introducing fuzzy logic. The third generation is a question of a future development. The authors believe that the multi-agent systems represent a promising approach. Thus, the basic principles, advantages and reasons for the application of multi-agent systems for highway management are respectively treated and discussed.
Keywords: highway management, multi-agent systems.
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Е. Н. ХРИСТОФОРОВ, Н. Е. САКОВИЧ, А. М. НИКИТИН, Ю. Н. БАРАНОВ
расчет вероятностных показателей безопасности 

дорожного движения методом моделей марковских пРоцессов
В статье рассматривается методы расчета вероятностных показателей безопасности дорожного движения применяемые при анализе уровня дорожно – транспортного травматизма в Российской Федерации.

Ключевые слова: безопасность дорожного движения; дорожно – транспортное происшествие, показатели, аварийность
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E. N. KHRISTOFOROV, N. E. SAKOVICH, A. M. NIKITIN, YU. N. BARANOV 
СALCULATION OF PROBABILISTIC SAFETY PERFORMANCE MODELS BY MARKOV PROCESSES

The article discusses methods for calculating the probability of road safety indicators used in the analysis of the level of traffic - traffic injuries in the Russian Federation.

Keywords: road safety; road - traffic accident figures, the accident.
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С. А. ЕВТЮКОВ, И. С. БРЫЛЕВ

ЭКСПЕРИМЕНТАЛЬНЫЕ ИССЛЕДОВАНИЯ ПАРАМЕТРОВ УСТАНОВИВШЕГОСЯ ЗАМЕДЛЕНИЯ И ТОРМОЗНОГО ПУТИ ТРАНСПОРТНЫХ СРЕДСТВ КАТЕГОРИИ L3

В Российской Федерации отсутствуют значения установившегося замедления транспортных средств (ТС) категории L3. при торможении передним тормозом, с использованием АБС и без него, с использованием дополнительных тормозных систем, торможение на нейтральной/включенной передаче.

Целью исследования авторов является определение фактических значений установившегося замедления транспортных средств категории L3.

Ключевые слова: автотехническая экспертиза, двухколесные транспортные средства, расчет скорости движения, замедление.
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S. A. EVTUKOV, I. S. BRYLEV 

EXPERIMENTAL STUDIES PARAMETER IS SET DECELERATION AND STOPPING DISTANCE OF MOTORCYCLES

In the Russian Federation there are no values ​​of steady deceleration of motorcycles, when braking the front brake, with ABS and without using additional braking systems, braking on a neutral / in gear. 

The aim of our studies is to determine the actual values ​​of the steady deceleration of motorcycles. 

Keywords: autotechnical examination, two-wheelers, the calculation speed, slowing down.
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УДК 656.13

И. Е. ИЛЬИНА, Е. И. ТИТОВА, Д. А. КРОТОВА

ОПРЕДЕЛЕНИЕ СОГЛАСОВАННОСТИ ОЦЕНОК ПО РЕЗУЛЬТАТАМ ТЕСТИРОВАНИЯ ВОДИТЕЛЕЙ

Результаты тестирования на автотренажере позволили получить результаты времени и количество попыток для выполнения каждого теста. Определено оптимальное время выполнения тестов для мужчин и женщин кандидатов в водители. Предложено определять согласованность оценок результатов тестирования на автотренажере и оценок полученных в ходе проверки знаний по критерию Стьюдента.
Ключевые слова: Обучение, вождение, тренажер, водитель, автомобиль, дорога, автошкола
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I.E. ILINA, E. I. TITOVA, D. A. KROTOVА
DETERMINATION OF THE CONSISTENCY OF SCORES ON THE TEST RESULTS OF DRIVERS
The results of testing on the simulator allowed us to get results time and number of attempts for each test. The optimal run time tests for men and women candidates for drivers. Asked to identify the consistency of the estimates of the results of testing on the simulator and assessments obtained during testing for the student criterion.
Keywords: Training, driving, simulator, the driver, the car, the road driving school.
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	ЭКОНОМИКА И УПРАВЛЕНИЕ


УДК 656:168.4:004.94

В. А. КОРЧАГИН, А. Н. НОВИКОВ, Ю. Н. РИЗАЕВА,

ПОСТРОЕНИЕ СИНХРОНИЗИРОВАННОЙ И ЭФФЕКТИВНОЙ

ЛОГИСТИЧЕСКОЙ ЦЕПИ ПОСТАВОК

Экономика и транспорт будут эффективны тогда, если организовано рациональное управление ими, обеспечивающее нормативное качество окружающей среды и конкурентоспособность на международном рынке транспортных услуг. Для достижения этих целей предложено использовать биосферно – совместимые технологии процесса грузодвижения через уравновешивание его с процессами природы и доведение до нормативного качества среды обитания. Чтобы сделать город биосферно – совместимым и развивающим человека рекомендуется использовать возможности социоприродоэкономических систем с учетом неразрывности связи любого ее звена (элемента) со всей системой в целом.

Ключевые слова: город, окружающая среда, грузодвижение.
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V. А. KORCHAGIN, A. N. NOVIKOV, YU. N. RIZAEVA

BUILDING EFFECTIVE SYNCHRONIZED AND

LOGISTICS SUPPLY CHAIN

Economy and Transportation will be effective then, if organized rational management, providing a normative quality of the environment and Competitiveness in the international transport market. To achieve these goals, Woman-proposal to use the biosphere - compatible process technology gruzodvizheniya through the equation-noveshivanie him with the processes of nature and bring to the standard quality of the environment. To make the city the biosphere - compatible and recommended developing human IP-use the opportunity sotsioprirodoekonomicheskih systems taking into account the continuity of any of its communication link (element) with the entire system as a whole.

Keywords: city, environment, gruzodvizhenie.
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УДК 338.242.4: 656.13.07
К. В. АКСЕНОВ, Т. К. СМОРОДИНОВА
РЕАЛИЗАЦИЯ ИНФРАСТРУКТУРНЫХ ПРОЕКТОВ В СФЕРЕ 

ДОРОЖНОГО ХОЗЯЙСТВА С ПОМОЩЬЮ МЕХАНИЗМОВ 

ГОСУДАРСТВЕННО – ЧАСТНОГО ПАРТНЕРСТВА
В активно развивающейся российской экономике по мере роста общественных потребностей ощущается возрастающая недостаточность государственного (бюджетного) финансирования и, в то же время, имеются крупные инвестиционные проекты, реализация которых вследствие их масштабности и социальной значимости не может быть передана во власть одних только рыночных механизмов. Таковы, например, проекты, касающиеся сфер национальной безопасности, поддержания правопорядка, жилищно-комунального хозяйства, топливной промышленности, дорожной и транспортной инфраструктуры.

Ключевые слова: инвестиции, строительство, техника, инфраструктура, экономика, дорожное хозяйство.
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K. V. AKSENOV, T. K. SMORODINOVA 

IMPLEMENTATION OF INFRASTRUCTURE PROJECTS IN THE SPHERE
ROAD ECONOMY BY MEANS OF MECHANISMS
IT IS STATE – PRIVATE PARTNERSHIP
In actively developing Russian economy in process of growth of public requirements increasing insufficiency of opportunities of the public (budgetary) financing is felt and, at the same time, there are the large investment projects which realization owing to their scale and the social importance can't be transferred to the power of one only market mechanisms. The projects concerning spheres of national security, maintenance of a law and order, housing farms, fuel industry, road and transport infrastructure are that, for example.
Keywords: investments, construction, equipment, infrastructure, economy, road economy.
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